



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

URGENTE AYUDA. Washington, abril 1 (UPI). El secretario de Estado de E.U.A., durante una entrevista en TV, sonríe ante la pregunta sobre retirar las fuerzas de E.U.A. en C.A., por el contrario dijo, El Salvador necesita de urgente ayuda militar para garantizar la segunda ronda de elecciones.

al cerrar la edición

Cuba, Corea y Vietnam abastecen a guerrilla

Lima, abril 1 (UPI). El vicecanciller de El Salvador, Alejandro Gómez Vides, afirmó hoy que los guerrilleros de su país reciben armas a través de Honduras y Nicaragua, pero que "tras ellos se encuentran Cuba, Corea del Norte y Vietnam del Norte".

Gómez Vides llegó hoy a Lima para asistir al vigésimo período de sesiones de la Comisión Económica para América Latina a nivel de

Tailandia obliga retiro de tropas vietnamitas

Bangkok, abril 1 (UPI). Casi todas las tropas vietnamitas que realizaron una incursión en Tailandia y mantuvieron allí posiciones estratégicas por varios días han sido forzadas a retirarse, afirmaron hoy fuentes militares.

El comandante de las fuerzas armadas tailandesas, general Arthit Kamlang-Ek, ordenó a sus soldados a lo largo de 700 kilómetros de frontera con Camboya que

se mantengan en total alerta hasta la expulsión total de los invasores. Pero Arthit dijo a la oficial radio Tailandia que la lucha en la provincia fronteriza de Sisaket, a 650 kilómetros al noreste de Bangkok, no era una seria amenaza a la nación. "No hay problema", comentó. "Creo que podemos controlar la situación y que ésta no se seguirá deteriorando".

Breves Internacionales

Shultz ridiculiza una propuesta de Hart

Washington, abril 1 (UPI). El secretario de Estado George P. Shultz, catalogó hoy de "ridícula" la promesa electoral de retirar la mayoría de las tropas norteamericanas de Centro América que hizo el senador Gary Hart, precandidato a la presidencia por el Partido Demócrata.

75 años cumple diario venezolano

Caracas, abril 1 (UPI). El diario "El Universal", de Caracas, cumplió hoy 75 años con una edición especial en la que escribieron personalidades de las letras y el periodismo venezolano. Pasa a la página 13

Normalidad en Honduras tras las destituciones

Tegucigalpa, abril 1 (AP). El gobierno dijo hoy que prevalece la normalidad en Honduras luego de que se destituyese ayer al jefe de las Fuerzas Armadas y el traslado del militar fuera del país.

El gobierno dijo a través de una cadena de radiodifusión que "los sucesos de las últimas horas, que se enmarcan dentro de la normalidad y los procedimientos constitucionales, no son un obstáculo para la iniciación de los ejercicios conjuntos entre los ejércitos de Estados Unidos y Honduras, que se llevan a cabo según lo programado, porque la normalidad prevalece en todo el país y la democracia continúa su proceso de solidificación y de vigencia inamovible".

El presidente Roberto Suazo Córdova hizo el anuncio de que el alto mando militar destituyó al jefe de las fuerzas ar-

madas, general Gustavo Alvarez Martínez, y dispuso su traslado "fuera del territorio nacional".

Su lugar al frente del ejército lo ocupa ahora Suazo Córdova, con su carácter provisional, hasta que la Legislativa nombre un sustituto, Alvarez Martínez, de 48 años, viajó ayer a San José de Costa Rica.

El alto mando aceptó también la dimisión de los generales José Bueso Rosa, Jefe del Estado Mayor Conjunto de las fuerzas armadas, Daniel Bali Castillo, Jefe de la Fuerza de Seguridad Pública (policía), y Rubén Montoya, Jefe de la Fuerza Naval.

Por otra parte, Honduras anunció haber iniciado hoy maniobras militares conjuntas de tres meses de duración con

Pasa a la página 13

E.U.A. no intervino en renuncia de Alvarez M.

Tegucigalpa, abril 1 (AP). El Embajador de Estados Unidos John Dimitri Negroponte, negó esta noche que su país hubiese intervenido en la dimisión del general Gustavo Alvarez Martínez al cargo de Jefe de las Fuerzas Armadas de Honduras, así como de tres altos militares hoy.

"Estados Unidos no ha tenido nada que ver con los acontecimientos ocurridos este día aquí, sencillamente porque en Honduras existe una democracia y una Constitución", dijo el Embajador.

Expresó que "no ha habido ninguna interrupción de nuestras actividades milita-

res en honduras".

Dimitri Negroponte se refería a los ejercicios denominados "Granadero", que se inician mañana con una duración de tres meses en la cual participan 1,800 soldados norteamericanos y 3,000 hondureños.

El diplomático indicó que "Estados Unidos apoya firmemente a Honduras" y sostuvo "sé que todo se está desarrollando normalmente aquí, sin incidentes... todo es de rutina".

El alto mando militar "apoya plenamente" al presidente Roberto Suazo Córdova, concluyó.



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONTROL REMOTO. Santiago, Chile, abril 1 (UPI). Bus de la Policía que fue seriamente averiado hoy, por una bomba colocada debajo y detonada por control remoto. La explosión produjo heridas en ocho policías y otras 4 personas, ocurrió en el centro de esta capital.

Juicio por usar animales para hacer publicidad

Stockton, Inglaterra, abril 1 (UPI). Un emprendedor comerciante podría ser enjuiciado por crueldad, con los animales, por ofrecer descuentos a sus clientes si se atreven a sacar una moneda de una pecera repleta de pirañas.

Los amantes de los animales están preocupados porque la contaminación bacteriana de manos humanas sucias podría perjudicar al pescado.

"Es molesta la idea de ver dentro del agua manos llenas de gérmenes. Es una idea poco elegante", declaró hoy un funcionario de la real sociedad para prevenir la crueldad con los animales.

800 evacuados en barco de turismo

George Town, Islas Gran Caimán, abril 1 (UPI). Funcionarios comenzaron hoy a evacuar a cerca de 800 pasajeros del crucero de turismo Rhapsody, el cual encalló en un banco de arena frente a la isla Gran Caimán.

Los pasajeros fueron transportados en pequeñas lanchas hacia Gran Caimán y luego llevados en avión hacia Miami.

Unos cuatrocientos miembros de la tripulación del Rhapsody aún se encuentran a bordo.

El Rhapsody todavía se encuentra encallado en un banco de arena, a unos 250 metros de la costa, pese a los esfuerzos del remolcador SMT Rotterdam por liberarlo.

Fuerte ataque ruso a rebeldes afganos

Peshawar, Paquistán, abril 1 (Latin-Reuters). La Unión Soviética está intensificando el bombardeo de aldeas y de rutas de suministro de los guerrilleros en Afganistán en una ofensiva contra fuerzas antigubernamentales, dijeron líderes partidarios rebeldes.

Los rebeldes, basados en Peshawar, sobre la frontera noroeste de Paquistán, dijeron a Reuters que la Unión Soviética también estaba incrementando el envío de tropas, aumentando las perspectivas de sangrientos combates y de un nuevo éxodo de refugiados.

"Están utilizando tácticas más ofensivas", dijo el profesor Barhanuddin Rabbani, líder de Jamiat-I-Islami, la principal fuerza de combate del norte de Afganistán.

La anterior estrategia soviética era establecer puestos del ejército afgano con la esperanza de provocar pequeños enfrentamientos con los guerrilleros en lugar de enviar tropas soviéticas que hicieran frente directamente a los rebeldes.

La posición más dura se centró en las rutas de suministros que corren al norte y este de Kabul a lo largo de las carreteras entre

Pasa a la página 11



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

GRITOS EN FUNERAL. Santiago, Chile, abril 1 (UPI). Centenares de jóvenes protestan a gritos contra el gobierno chileno, hoy durante el funeral de un muchacho de 15

años, que falleció a consecuencia de una herida de bala que sufrió durante la protesta efectuada en esta capital, la semana pasada.